



JUDICIAL

CASOS JUDICIALES

Corte Suprema ordenó devolución de bienes de Invercolsa a **Ecopetrol**

El alto tribunal determinó que el exministro Fernando Londoño no tuvo una vinculación laboral con Invercolsa.



CARACOL RADIO | 31/10/2019 - 16:47 COT

La **Sala de Casación Civil** de la **Corte Suprema de Justicia** ordenó devolver las **145 millones de acciones** de Inversiones Gases de Colombia (**Invercolsa**) a **Ecopetrol**.

El alto tribunal comprobó que el exministro **Fernando Londoño Hoyos** no tuvo la **calidad de trabajador** de la empresa **Invercolsa**.

La **Corte** señaló que aunque Londoño sí prestó los servicios a la empresa, **no hubo una relación laboral**.

Así las cosas, dejaría ver que **las acciones fueron compradas de manera irregular** pues no cumplía con los requisitos exigidos. Ahora **deberá devolver esos bienes**.

- [Consejo de Estado rechaza nueva demanda contra David Barguil](#)
- [Santos no comparecerá ante el CNE](#)
- [Corte Constitucional convocó audiencia pública para escuchar a periodistas](#)

Actualmente esas acciones **están en manos de la Arrendadora Financiera Internacional Bolivariana** en calidad de pago y están evaluadas en casi **100 mil millones de pesos**.

Con esto, **la Corte pone punto final** a una disputa de años y la cual establecía que las acciones que adquirió el exministro a mediados de los 90, **fueron conseguidas de manera irregular**.

Londoño **adquirió las acciones a través de un préstamo** con el **Banco del Pacífico** y el **Banco Pacífico de Panamá** pero no tenía la calidad de trabajador de **Invercolsa** y por eso no podía participar en el proceso de democratización de la propiedad accionaria del Estado en la compañía.

Solo las personas que tuvieran un vínculo laboral podían hacerlo y aunque Londoño prestó sus servicios como abogado, **no era un trabajador directo**.

Comentarios 2

Corte Suprema de Justicia

Justicia colombiana

Tribunales

Casos Judiciales



CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Caos en Bogotá por manifestantes que se enfrentan al Esmad



Roberto Prieto no firmó, ni intervino en el trámite de contratos

recomendado por @utbrain

CASOS JUDICIALES

Fiscalía avanza en encontrar a financiadores del paramilitarismo

